

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 4 TA 2017/2018

16711153 - RR REGITA DWINA ARDENY

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	ok
BALUT BIDAI	SUDAH BAIK, hanya tindakan pra pembalutan kurang lengkap (pembersihan luka, desinfeksi& kasa steril)
KOMUNIKASI	akan baik gunakan nama pasien sebagai sapaan tdk hanya sebut ibu... 3 bulan itu sama atau skrg tambah besar ? penggalian RPS baru ukuran dan onset.. yg lain blm tergalii.. kalau boleh tau diucapkan berulang kali. coba dihilngkan. ax sistem baru tergalii demam. rpd baru tergalii hipertensi. rpk baik menggali ke keluarga, namun lengkapi dg riw keganasan yg lain tdk hanya yg serupa. penggalian perspektif pasien ketika pasien merasa khawatir.. terima rasa itu.. jangan diminta utk tdk khwtir scra langsung.. penggalian kebiasaan tdk tergalii. bertanya tdk sistematis...
PEMASANGAN NGT	kenapa harus diplester ukuran yg sebatas hidung? akan membuat waktunya lbh lama lagi krn harus melepas plester. Sebaiknya ujung NGT bagian distal(tempat keluarnya cairan) dipakaikan klem agar cairannya tdk keluar. -- > pd saat mengecek NGT sudah masuk atau belum klem dilepas, sambungkan dengan spuit lalu di cek. jika sdh masuk bisa dipasang lg klem nya jika akan disambungkan ke drainase bag, atau bs juga ditampung pakai bengkok (untuk sementara) dg catatan jika jumlah cairan/perdarahannya tdk banyak.
PEMERIKSAAN PAYUDARA	Cara dan tujuan blm dijelaskan. Ditemani keluarga blm ditawarkan. INSPEKSI: hanya 1 posisi. PALPASI: oke. Apakah sdh pasti tumor jinak atau ganas utk disampaikan ke pasien??
PERAWATAN LUKA (MLBM)	-
PROVOKASI NYERI	cara melakukan pemeriksaan patrick & kontra patrick terbalik, menyebutkan patrick tapi yg dilakukan kontra patrick, dan sebaliknya; setiap pemeriksaan tidak menyebutkan interpretasi hanya menyebutkan hasil positif atau negatif saja; jika yg sakit hanya tungkai kanan maka hanya lakukan pemeriksaan yg sesuai saja tidak dilakukan pada kedua sisi; px laseque, bragart, sikart, patrick & kontra patrick dilakukan pada sisi yg sakit, o'conel pada yg sehat. jika dilakukan pada kedua sisi minimal harus menanyakan, yg sakit sisi yg mana saat dilakukan pemeriksaan, karena tiap pemeriksaan bisa memberikan interpretasi yg berbeda; Pasien mengeluhkan sakit pada boyok, jadi periksaan area cervical itu kurang relevan dilakukan
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	obyek glass tidak steril dek, jangan dipengang pakai korentang dan ditaruh di tempat steril. korentangnya malah jadi tdk steril. kertas PH juga sama dg obyek glass. wetmount harusnya dikasih NaCl.